

La fête des 100 jours

Le vendredi 16 février, cela faisait 100 jours qu'on était en classe.

Les CP et CE1 ont préparé une fête et une exposition avec nos collections de 100 objets.



On a fait un collier avec 100 perles et des exercices qui durent 100 secondes (courir 100 secondes, sauter 100 fois, 100 pas de fourmi, Noé a fait 100 tours de roue,)

Nous avons découpé et colorié des lunettes où il y avait marqué 100.



Avec nos 100 objets (pièces, cailloux, glands, plumes, rouleaux de papier, cartes, bouchons, timbres, billets, des coquillages, feuilles, boutons, post it....) , nous avons crée des constructions pour présenter à nos parents

Nous avons mangé des gâteaux apportés par nos parents et bu des jus de fruits.

Les gâteaux étaient bien décorés avec le nombre 100.



C'était également l'anniversaire de Jeanne. Mais elle n'avait pas 100 ans !!!